



CIEL AZUR IMMOBILIER

2 Pièces
23 m²
538V6928A
170 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)

Dans un cadre paisible à 50 mètres de la plage et des commerces, cette splendide résidence vous invite à découvrir un agréable appartement de type 2 pièces. D'une superficie de 25m², ce bien se compose d'une cuisine équipée, d'un séjour lumineux avec double vitrage et volets roulants électriques ouvrant sur une terrasse de 8m² offrant un aperçu mer. Enfin, nous avons également une chambre, une salle de bain et un WC. Situé au premier étage d'un immeuble bien entretenu des années 1980, l'appartement bénéficie d'un environnement calme et ensoleillé. Vous profiterez également d'une cave, d'un ...

In a peaceful setting just 50 meters from the beach and shops, this beautiful residence invites you to discover a charming one-bedroom apartment. With an area of 25m², this property features a fully equipped kitchen, a bright living room with double-glazed windows and electric roller shutters opening onto an 8m² terrace offering a partial sea view. Finally, there is also a bedroom, a bathroom, and a separate toilet. Located on the first floor of a well-maintained building from the 1980s, the apartment enjoys a quiet and sunny environment. You will also benefit from a cellar, an elevator, and a ...

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CIEL AZUR IMMOBILIER



CIEL AZUR IMMOBILIER



CIEL AZUR IMMOBILIER



CIEL AZUR IMMOBILIER

